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※主なものを掲載しています。◎森てるおの活動記録（2001年4～6月）
４月３日 三多摩議員ネットワーク ５月１日 拡声器配布（～22日） ６月１日 一般質問

７日 スタッフ会議 ５日 スタッフ会議 ２日 福士敬子氏都議選応援
11日 日野市長選挙応援 ７日 駅頭宣伝（～22日） スタッフ会議
13日 環境行政司法フォーラム ８日 田無駅北口トイレ問題 ６日 建設委員会（～７日）
14日 ごみ５市連絡会 20日 外国人参政権問題 ８日 予算特別委員会(～11日)
17日 議会運営委員会 24日 全員協議会 10日 教科書問題学習会
19日 全員協議会 25日 議会運営委員会・開市式 16日 山本あつし氏都議選応援
22日 ふれあいセンター総会 森てるおと語る会（田無） 20日 本会議採決
27日 六都科学館組合議会 27日 森てるおと語る会（保谷） 23日 山本あつし氏都議選応援
28日 障害者福祉をすすめる会 28日 ６月議会本会議 29日 保友会総会

◎大切な木を切らないで！
～ 残り少ない緑を西東京市の宝に ～下保谷の雑木林を残そう！！

下保谷のあらやしき公園近くに１０数本の雑木林があります。市道を通すためにこの木を伐採

する計画が持ち上がり、近くの市民から「何とかならないか」と相談を受けました。

私が議員になり建設委員会に所属してすぐ、市が道路用地として寄付を受け、市道と認定した

場所です。改めて現地に立って、最後に残されたこの林とあらやしき公園を視野に入れたとき、

公園のためにも林を残す方がいいという気持ちになりました。あらやしき公園は駐輪場の上部に

盛り土をして草木を植えているので、大きく根を張る高木は植えられません。夏の今は暑く、冬

はたぶん吹きさらしの風で寒いだろうなと、今になって想像しています。認定当時はあらやしき

、 、 。公園の姿はなく 周りにもまだ木立があったとはいえ 想像力が貧困だったなと反省しています

林は公園の南にあるので冬の風を直接遮ることはできませんが、通り抜ける風の勢いを和らげ

ることはできるだろうと思います。夏は、今行って見てください。公園の後背地で涼しい木陰を

作っています。

この木を切って今すぐ道路を作らないと何とも不便だというものではありませんので、たとえ

、 、 、 。ば市長が残したいと考えれば あとは技術的 手続き的なことになり 解決は可能だと思います

、 。 、 、もちろん 努力と知恵が必要でしょう これまでのように 農家や民地の緑に安穏としていたら

１０年後には市民の緑は道路の並木だけになっているかもしれません。

点々と林をたどって行ったら文理台公園に出た、合併記念公園に出たなんて町になったらいい

なと想像をたくましくしています。
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「森てるおと市民の目」へご参加を！
は、政治資金規正法に基づき東京都選挙管理委員会に届け出た森てるおを「森てるおと市民の目」

支援するための会です。年会費は３０００円（ご寄付も歓迎です 。この会費は、森てるおの議員活）
動をサポートするために使い、議員歳費と同じように使い道は広く市民の皆様にお知らせします。ま

、 「 」 「 」 。た 会員の方には 森てるおの拡声器 と 森てるおの何でもリポート を無料でお届けいたします

会費・寄付金の送金先
郵 便 振 替 ００１２０－６－６６９４７３ 「森てるおと市民の目」
三 菱 銀 行 保谷支店 普通預金 １３４３１２３ 「森てるおと市民の目」
三井住友銀行 田無支店 普通預金 ３８２０４０８ 「森てるおと市民の目」

◎森てるおの料理メモ ③
夏場のお弁当は傷まないようにと気を遣います。冷ましてからふたをするのは当然

としても、おかずも工夫が必要です。さいわい子どもは夏休み、かみさんの弁当だけ

作ればいいので気が楽です。かみさんのは腐ってもいいなんて思ってませんよ。大人

なので、万が一傷んでも気づいてくれると期待してま～す。

大人の弁当ならピリ辛弁当。４～５センチに切った白滝をから煎りして、みりんと

お醤油で味付けするときに小口切りした鷹の爪を一緒に入れてからめます。大さじ一

杯くらいの水を入れて煮詰めるとピリ辛具合が高まります。

なすの油炒めなども今が旬。しんなりさせて、みりん、醤油で濃いめの味を付けた

らお弁当向きです。

◎夏風邪にご用心！！
６月議会の最終日、本会議が終わる１時間くらい前、寒気がしてきた。

先が見えているし議会が終われば少しは休めると考えたのだが、これが悪

かった。その夜から発熱、翌日は１日中寝るはめになった。

翌々日は金曜日、議会中で果たせなかった手続きのために他市の市役所

に行った。体は重いのに足が地に着いている実感がない。小一時間かかっ

て手続きも終わり次の役所に・・・・行くはずが気力も体力もなくなって

しまって、自宅に戻り布団の中に転がり込んだ。そのまま朝になった。都

議選の真っ最中だけど、推薦候補がいないので静養できると、予定をひと

、 、つキャンセルして休んでいたら 堂本暁子千葉県知事が来るのに合わせて

よその選挙区から応援依頼が来た。一応熱も下がっていて、顔出しだけの

つもりでのこのこ出かけていったのだが、これがまたまた悪かった。すっ

かりこじらせてしまった。

どうやら気管支炎のようだと自己診断して、覚悟を決めて治療に専念す

ることにした。自分で対処できる状態だから病院には行かなかったが、一

週間予定をキャンセルすることになった。お伺いできなかった団体の方々

ごめんなさい。

議会中から体調の自己管理をおろそかにしたのが原因だけど、１０日も

かかったのは１５年ぶりぐらい。声がまともに出るようになったのは７月

も半ばを過ぎてから、何とも高いツケだった。

皆さん、夏風邪にはお気をつけてくださ～い。


